



2 Pièces

52 m²

Réf. W-047C57

645 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À proximité du Col de Villefranche-sur-Mer, découvrez ce superbe appartement 2 pièces de 52,16 m², niché au sein d'une résidence contemporaine récente de grand standing. Sécurisée et parfaitement entretenue, la copropriété offre des prestations rares : gardien, piscine et ascenseur, pour un confort de vie optimal au quotidien. L'appartement séduit dès l'entrée par sa luminosité exceptionnelle et son calme absolu. Le séjour, la cuisine entièrement équipée ainsi que la chambre s'ouvrent harmonieusement sur une magnifique terrasse de 17 m², véritable prolongement de l'espace de vie. Depuis cet ...

Near the Col de Villefranche-sur-Mer, discover this superb 2-room apartment of 52.16 m², nestled within a recent contemporary luxury residence. Secure and perfectly maintained, the condominium offers rare amenities: caretaker, swimming pool and elevator, for optimal everyday living comfort. The apartment impresses from the moment you enter with its exceptional brightness and absolute calm. The living room, the fully equipped kitchen and the bedroom all open harmoniously onto a magnificent 17 m² terrace, a true extension of the living space. From this privileged outdoor area, you will enjoy a ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

